
Karma is a Bitch! – Jeder bekommt sein Fett ab! 
Jan van Helsing im Interview mit Ursula Haimerl 
 
Im September 2024 erschien im Amadeus Verlag das Buch „Karma is a Bitch!“ von Öster-
reichs bekanntester Hellseherin und Kartenlegern Ursula Haimerl. Uschi, so ihr Kosename, ist 
seit ihrer Kindheit hellsichtig und sieht die Seelen Verstorbener ebenso wie Geistwesen oder 
dunkle Wesen, die beispielsweise Politikern anhängen. Darüber weiß sie im Buch viel zu be-
richten, denn ihr Vater war der Parteisekretär der SPÖ unter Bruno Kreisky. Sie wuchs inmit-
ten dieser Politiker auf, war wöchentlich mit ihrem Vater in der Wiener Oper und hat dabei 
eine Menge spannender Erlebnisse gehabt – Erlebnisse der „anderen“ Art. 
In hunderten Fernsehsendungen, in denen sie aufgetreten ist, national und international, hat 
sie vielen Menschen geholfen und auch die Zukunft von vielen Promis vorausgesagt, zum 
Beispiel aus Hollywood. In ihrem Buch hatte sie auch geschrieben, dass Donald Trump wie-
dergewählt wird. Im österreichischen Fernsehen hat sie im Herbst 2024 zudem vorhergesagt, 
dass man in die alten Strukturen wie ÖVP/SPÖ zurückkehrt und die FPÖ nicht in eine Macht-
position lässt. 
 
Heute stellen wir ein paar Fragen an Uschi – Fragen, die Leser stellten, jedoch auch solche 
zur aktuellen Weltsituation. 
 
Jan: Liebe Uschi, vielen Dank, dass Du Dir die Zeit nimmst, mir auf meine Fragen zu ant-
worten. Donald Trump ist ja nun, wie von Dir vor im Frühjahr 2024 bereits prognostiziert, 
wieder Präsident. Wie wird es bei ihm weitergehen? Wird er etwas ändern in der Welt? 
 

Uschi: Ist Donald Trump der erwartete Messias oder der Antichrist? Durch Trumps Aus-
sagen, die oft sehr widersprüchlich sind, ist die ganze Welt immer wieder sprachlos und 
irritiert. Bevor die Menschheit noch einen klaren Gedanken fassen kann, hat er schon die 
Neue Weltordnung installiert. Die mächtigen Leute, die hinter ihm stehen und seinen 
Wahlkampf finanzierten, haben genau das als Ziel. Oder nimm das Gesundheitssystem: 
Er storniert sämtliche Verträge mit der WHO und anderen Institutionen, die vor allem in-
ternational agieren, was zur Folge hat, dass vor allem in Entwicklungsländern viele, vor 
allem arme Menschen sterben werden. Ist das beabsichtigt? Von ihm selbst oder den 
mächtigen Strukturen, die hinter ihm stehen und einen ganz anderen Plan verfolgen? 
 

Spielst Du hier auf den Plan der „Angelsächsischen Mission“ an, die ich im Buch „Wir töten 
die halbe Menschheit“ beschrieben habe, demzufolge es geplant ist, die Menschheit auf 
zirka 2 Milliarden zu reduzieren?    
 

Genau das meine ich. Das war ja auch der Plan mit dem ganzen Corona-Impfgeschehen, 
was ja so nicht funktioniert hat. Ziel der Bevölkerungsreduktion sind ja die armen Länder. 
Laut den Recherchen einer US-amerikanischen Ärztin kann durch die mRNA-Impfungen – 
so wie auch durch Antibiotika – die Darmflora angegriffen werden, was die Betroffenen 
anfällig macht für x-beliebige Krankheiten, weil das Immunsystem nicht mehr vollständig 
intakt ist. Was man aber nicht wusste: Bei zum Beispiel den afrikanischen Völkern ist die 
Darmflora derart stabil – was vor allem mit den ballaststoffreichen Ernährungsgewohn-
heiten dieser Menschen zu tun hat –, dass sie weder an Corona erkrankten noch durch 
die Impfungen so geschädigt wurden wie die Menschen in der westlichen Welt. Daher 
muss man nun andere Wege einschlagen – denn der Plan ist ja weiterhin derselbe. Ob 
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das nun Trumps persönliche Intention ist, bezweifle ich, vielleicht ist er sich dessen auch 
gar nicht bewusst, aber es wird in den armen Ländern eine große Fluchtwelle losgetre-
ten. Das hatte ich ja in meinem Buch beschrieben, also dass ich das für die kommenden 
Jahre sehe, ebenso wie Bürgerkriege. 
Doch zurück zu Trump: Wie wird sich die Welt durch ihn verändern? Es wird in Zukunft 
zwei Machtblöcke geben: Russland und die BRICS-Staaten (auch BRICS+) auf der einen 
Seite, und auf der anderen Amerika und den für Trump brauchbaren Westen. Doch was 
bedeutet das für Europa? Erstmalig in der Geschichte nach dem Zweiten Weltkrieg hat 
Europa, und ganz besonders Deutschland, die einmalige Chance, sich aus der Abhängig-
keit Amerikas zu befreien und sich zu emanzipieren. Denn die Zukunft wird zeigen, dass 
wir für beide Machtblöcke (Amerika und Russland) nicht mehr brauchbar sind, weil wir 
unsere Ideologie verraten haben. Des Weiteren werden das Papsttum und die Politik, die 
von Trump ausgeht, eine große Rolle spielen. Das ist die Agenda für 2025. Das Tier aus 
dem Wasser wird dem Tier aus der Erde die Hand reichen und sich die Weltmacht teilen. 
(Offenbarung 13) Jetzt darf Europa handeln. Sollte hier diese in der Geschichte einzigar-
tige Chance verpasst werden, wird Europa untergehen. Noch steht es auf der Kippe. Hof-
fen wir das Beste für unsere wunderschönen Länder.        

 
Kannst Du auch etwas zu Elon Musk sagen? Er ist vielen suspekt. Einerseits setzt er sich für 
eine konservative Weltsicht ein, was viele begrüßen. Andererseits wird durch sein Starlink-
Satellitensystem die Neue Weltordnung erst Realität, denn durch die dadurch gewährleis-
tete, weltweite Internetverfügbarkeit wird es erst möglich, den bargeldlosen Zahlungsver-
kehr (auch CBDCs) und die komplette Überwachung aller Menschen umzusetzen. 
 

Wie wir alle wissen, ist Elon Musk ein bekennender Transhumanist. So unter dem Motto: 
„Wir verschmelzen das menschliche Gehirn mit der KI!“ All das soll unter dem Deckmän-
telchen geschehen, dass der vereinte, kollektiv gesteuerte Wille die neue Welt und die 
Neue Weltordnung kreiert. Es sollte auch hinterfragt werden, ob der noble Einsatz für 
kranke Menschen nicht ein genialer Vorwand ist, diese Technologien leichter an den 



Mann zu bringen. Mit der totalen Überwachung, Kontrolle und Steuerung der Mensch-
heit ist die Neue Weltordnung ein Kinderspiel und das Ende des freien Willens jeder ein-
zelnen Seele. Jede Spiritualität wird damit abgetötet, und ich empfinde es auch als das 
absolute Ende der Menschheit und den Beginn der modernen Zombieapokalypse. Man 
sollte hier äußerst wachsam sein!     

 
Kannst Du in der Aura von Corona-Geimpften eine Änderung sehen? Siehst Du dort viel-
leicht negative Wesen? 
 

Die Corona-Impfung – das traurige Thema unserer Zeit! Geimpft ist nun einmal geimpft! 
Daran wird sich nicht ändern, vor allem nicht, wenn sich jemand hat mehrfach impfen 
lassen. Es ist nicht rückgängig zu machen. Und ausleiten? Naja, das funktioniert nicht so 
ganz. Die Aura der Geimpften ist von einem grauen Nebel umgeben und hat dämonische 
Informationen gespeichert, die gute Energetiker und Heilpraktiker „clearen“ können. Für 
mich sind diese kleinen Wesen sichtbar, nicht nur im Außen. Der Geruch unterscheidet 
sich von nichtgeimpften Menschen sowie die starke Wesensveränderung, die leider mit 
der Zeit für das gesamte Umfeld der Nichtgeimpften zunehmend eine Herausforderung 
wird. Ich kann leider auch erkennen, dass die meisten Seelenanteile nicht mehr vorhan-
den sind. Dadurch entstehen immer wieder schwere dunkle Besetzungen. Diese armen, 
unschuldigen Opfer wissen gar nicht, wie ihnen geschieht. Aber auch hier kann auf ener-
getischer Ebene geholfen werden.    

 
Viele in der spirituellen Szene behaupten, dass es Menschen ohne Seele gäbe oder auch 
Klone. Ist das tatsächlich so? Und wenn ja, wie bzw. woran erkennst Du das? 
 

Das ist eine interessante Frage. Es gibt keine Menschen ohne Seele. Was im Moment ge-
schieht, ist der Raub der Seelenanteile der Menschen, die für Avatare verwendet wer-
den, um diese Erde zu steuern. Das ist auch ein Grund, dass es den Menschen immer 
schlechter geht und sie nicht mehr „ganz“ sind und verwirrt und planlos durchs Leben ir-
ren. Man lässt noch geringe Seelenanteile zurück, sodass der Mensch noch am Überle-
ben bleibt, denn jeder Einzelne auf dieser Erde ist eine hervorragende Tankstelle für die 
dunklen Mächte, die sich davon ernähren und sich ihre eigene Existent sichern. Auch 
Klone – und so etwas gibt es tatsächlich –, brauchen gewisse Seelenanteile, ansonsten 
gibt es kein Überleben auf dieser Erde. Aber wie kommen all diese dunklen Wesen an 
dieses wertvolle Gut? Wenn wir schlafen, steigt unsere Seele aus unserem Körper und 
geht in die tiefste Astralebene. Hier kann die Seele jederzeit missbraucht und abgespaltet 
werden. Viele Menschen wachen in der Früh wie gerädert auf und haben nicht die ge-
ringste Ahnung, was ihre Seele in der Nacht durchleben musste. In meinem Buch „Karma 
is a Bitch!“ habe ich den Lesern gute Übungen an die Hand gegeben, damit man sich 
schützen kann. Und wir alle sollten das tun, denn nur gemeinsam sind wir stark! 

 
Hat jeder Mensch einen Schutzengel? 
 

Ja selbstverständlich hat jeder Mensch einen Schutzengel! Auch Lichtwesen, Elfen, Na-
turwesen und Feen sind immer in unserer Nähe und sie beschützen uns jeden Tag und 
jede Nacht. Leider haben die Menschen vergessen, mit diesen „himmlischen Helfern“ zu 
kommunizieren. Diese kleinen Wesen dürfen übrigens nicht von sich aus in unser Leben 
eingreifen, außer es wird sehr bedrohlich. Darum bitte ich die Menschen, dass sie mit ih-
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nen sprechen. Macht sie euch zu Verbündeten! Auch ich 
habe seit meiner Kindheit einen täglichen Begleiter – 
wie ich es im Buch auch beschreibe. Ich sehe ihn jeden 
Tag und er arbeitet intensiv mit mir zusammen. Das 
kann jeder Mensch haben – diese Zusammenarbeit. Si-
cherlich ist es etwas anderes, wenn man diese Wesen 
sehen kann, dennoch kann es jeder Mensch! Für mich ist 
es ganz normal, und das kann es auch für euch sein! 
Nicht warten, handeln! Und glaubt mir, das Leben wird 
viel leichter. Und auch viel interessanter! 

 
Im Buch hattest Du beschrieben, dass Du in der Grund-
schule gezwungen wurdest, Fluoridtabletten einzuneh-
men. Durch Deine Hellsicht war Dir damals etwas sehr 
Wichtiges und auch Bedrohliches aufgefallen. 
 

Dass Fluorid ein Neurotoxin sein soll und mit Menschen mit einem niedrigeren IQ in Ver-
bindung gebracht wird, ist schon länger diskutiert worden. Hier geht es um die Zirbel-
drüse, die sich von Geburt an entwickeln sollte und für die die essenziellen Hormonsys-
teme im menschlichen Organismus verantwortlich sind. Fluorid kann zu einer Verkalkung 
der Zirbeldrüse führen und diese Prozesse beeinflussen.  
Doch was Du sicher hören wolltest, ist mein Erlebnis in der Schule, als ich noch klein war. 
Wir mussten diese Fluorid-Tabletten schlucken. Die Lehrer waren beauftragt, uns beim 
Schlucken dieser Tabletten zu beobachten, wobei uns unser Lehrer das Gefühl gab, dass 
wenn man die Einnahme verweigerte, man eine Straftat beginge. Mein Schutzengel 
warnte mich damals und hielt mich davon ab, die Tabletten zu mir zu nehmen. Das habe 
ich natürlich dann auch verweigert – ich habe die Tabletten in die Ritze meines alten 
Holz-Schultisches gesteckt. Bei meinen Mitschülern konnte ich sehen, wie sich nach der 
Einnahme die Aura veränderte. Von dem strahlenden Leuchten eines Kindes ging es in 
graue und blasse Töne über, die Kinder stumpften ab. Ich selbst wurde einmal dazu ge-
zwungen, die Tablette vor den Augen des Lehrers einzunehmen, und weiß noch heute 
ganz genau, wie es mir damals erging. Ich hatte ab der Einnahme keinen Zugriff mehr auf 
meine Reaktionsfähigkeit, und als ich meine Mitschüler beobachtete, war mir klar, dass 
sie alle ruhiggestellt worden waren. Etwas ausführlicher hatte ich das ja schon einmal im 
Buch sowie in einem Artikel beschrieben. Aber es gibt sehr gute Möglichkeiten, die Zir-
beldrüse zu entkalken. Übrigens hat das Zähneputzen mit fluoridhaltiger Zahncreme 
auch eine Wirkung auf die Zirbeldrüse, allerdings nicht so stark. Doch wenn man über 
Jahrzehnte die Zähne damit putzt, zeigt das sein Wirkung… 

 
Es muss schon etwas sehr Schlimmes mit den Fluorid-Tabletten auf sich haben, dass Dir 
Dein Schutzengel erscheint…  
 

Auf jeden Fall! Wenn Dir als kleines Mädchen ein riesiger Engel erscheint und mehrfach 
sagt, dass Du diese Fluorid-Tablette nicht nehmen sollst, kann sich wohl jeder vorstellen, 
was für eine große Angst das in mir ausgelöst hat. Warum warnt mich dieser Engel? Was 
ist in dieser Tablette enthalten, dass so eine Erscheinung notwendig ist? Diese Frage stel-
le ich mir heute, damals habe ich einfach nur diese Anweisung befolgt. Damals war ich in 
Panik, und habe – bis auf dieses eine Mal, als der Lehrer neben mir stand – das auch 
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verweigert. Ich bekam leider auch keine Erklärung von meinem Engel geliefert, doch 
mein Bauchgefühl hat mir damals schon gesagt, dass auf dieser Welt etwas nicht stimmt.  
Wie eben geschildert, wird ganz bewusst die Zirbeldrüse angegriffen, die unter anderem 
auch für unsere Sexualität verantwortlich ist – im oben genannten Artikel hatte ich das ja 
auch beschrieben. Und dann wundert man sich, dass immer mehr Menschen sexuell 
desorientiert sind und nicht mehr wissen, ob sie Mann oder Frau sind. Das hat mit der 
Zirbeldrüse zu tun – ich kann es aufgrund meiner Begabung sehen! Und diese Teufelei 
wird ganz bewusst gemacht, mit voller Absicht! Man will keine bewussten, spirituell er-
wachten und wirklich reife und verantwortungsbewusste, freiheitsliebende Menschen, 
man will solche, die dem System dienlich sind und nicht viele Fragen stellen. So sieht es 
aus! 

 
Was war das für Dich prägendste Erlebnis als Medium? 
 

Als Medium wollte ich immer nur Gutes für die Menschen tun und ganz viel Licht und 
Liebe in dieser Welt scheinen lassen. 2016 war ich bereit, mit meiner Arbeit auch ins 
Fernsehen zu gehen. Ich dachte mir – mit reinem Herzen –, dass es so viele feinstoffliche 
Möglichkeiten gibt, an die Wahrheit zu kommen, und das wollte ich den Zusehern prä-
sentieren. Nach einigen Jahren und großer Fernsehpräsenz im In- und Ausland wurde ich 
über Jahre ganz schwer schwarzmagisch angegriffen, und wusste überhaupt nicht, was 
mit mir los ist. Einige Freunde und Kollegen haben mich aufgeklärt, und ich wurde über 
Nacht in eine Welt gestoßen, mit der ich nichts zu tun haben wollte. Ich musste lernen, 
mich und andere Menschen zu schützen und habe dadurch enormes Wissen und Fähig-
keiten erworben, die in dieser heutigen Zeit sehr wichtig und notwendig sind. Aber mein 
Ego war dadurch schwer verletzt worden und ich war zutiefst gekränkt. Warum passierte 
mir so etwas Grauenhaftes? Denn nach einem sehr schweren Angriff landete ich im 
Krankenhaus. Ich hatte mich damit nicht abgefunden und channelte schließlich eine sehr 
erkenntnisreiche Botschaft. Die geistige Welt sagte mir, dass diese Angriffe überhaupt 
nichts mit mir persönlich oder mit meinen Kollegen oder Freunden zu tun hatten, son-
dern sie erklärte, dass wir Lichtbringer sind mit dem bzw. durch das, was wir tun, und 
deshalb von der dunklen Seite angegriffen werden – und dass dies über mehrere Ebenen 
stattfinden würde, bis in höhere Ebenen hinein. Aber wo viel Schatten ist, ist auch viel 
Licht! Doch all das war so extrem prägend… Obwohl ich so viele schöne Momente als 
Medium erlebt hatte, wird diese Zeit für mich unvergessen bleiben. Wir lernen täglich 
dazu, aber wer das Licht sehen kann, muss auch durch die Dunkelheit. Heute weiß ich 
ganz genau: Licht ist stärker als der Schatten. Nichts bleibt verborgen, alles kommt ans 
Licht!  

 
Seit der Corona-Impfung ist die Selbstmordrate – vor allem unter jungen geimpften Men-
schen – stark angestiegen. Woran liegt das? Sind diese Menschen auch besetzt? 
 

Ja, der Selbstmord vor allem bei jungen Geimpften – das ist tatsächlich ein Thema! Hier-
zu gilt es, zwei Ebenen zu betrachten. Geimpfte – also mRNA-Geimpfte – verlieren den 
Zugang zu ihren Seelenebenen und kämpfen gegen unzählige Besetzungen, die leider in 
den meisten Fällen nicht erkannt werden. Durch diese unglaubliche Verwirrung und 
Hoffnungslosigkeit beschließen viele jungen Menschen, sich das Leben zu nehmen. Hier 
handelt es sich rein um die feinstoffliche Ebene, die gegebenenfalls sehr gut korrigiert 
werden kann. 



Auf der grobstofflichen Ebene und im Außen sind solche armen Opfer nicht in der Lage, 
die momentanen Informationen zu filtern. Die Angst und Panikmache mit Corona, der 
Ukrainekrieg, die tägliche Androhung des Dritten Weltkrieges, teilweise das Mobbing in 
der Schule durch kulturfremde Mitschüler, die Bedrohungen durch „Messermänner“ auf 
dem Schulweg oder in der Disco und andere, mit Gewalt einhergehende Bedrohungen im 
Alltag, die massive Arbeits- und Perspektivlosigkeit sowie die stetig wachsende und ge-
zielte Teuerung der Lebenshaltungskosten ist für sensible Menschen nicht mehr lebbar. 
Sie sehen auch auf dieser Ebene keine Zukunft und beschließen deshalb, ihr Leben zu be-
enden. Dies alles nochmals vor dem Hintergrund, den ich zuvor beschrieben hatte, näm-
lich dass nach dem, was ich gelesen habe, die mRNA-Impfung die Darmflora (Mikrobiom) 
angreifen kann. Und der Darm bzw. die Darmflora haben einen Einfluss auf unsere Psy-
che und kann zu Depressionen führen. Das alles hängt zusammen. Der Tod sitzt bekann-
termaßen im Darm.  
Hier werde ich sicher ganz vielen Menschen aus der Seele und dem Herzen sprechen, 
denn jeder kennt inzwischen jemanden, der sich das Leben genommen hat. Traurig, aber 
wahr… 

 
Was kommt auf die Welt zu? Wird das eintreffen, was die Seher Irlmaier und Mühlhiasl 
vorausgesagt haben? Masseneinwanderung, Bürgerkriege, Naturkatastrophen und ein 
Dritter Weltkrieg? 
 

Das ist eine sehr wichtige Frage, lieber Jan. Es ist ein Thema, das uns alle betrifft. Jeder 
kennt den Irlmaier oder andere Seher, die die Zukunft Europas und der Welt vorhergese-
hen haben. Ich hatte dazu vor einigen Monaten ein Channeling und möchte dazu Folgen-
des berichten: Alois Irlmaier war der beste Hellseher der damaligen Zeit, aber nicht alle 
haben seine Botschaften richtig verstanden. Er sagte den Menschen voraus, dass nach 
schrecklichen Katastrophen das Goldene Zeitalter kommen wird, was viele Menschen so 
interpretierten, dass am Ende alles gut gehen wird und sie nichts anderes zu tun hätten, 
als abzuwarten. So nach dem Prinzip: „Bleibt ruhig, alles wird gut!“ Das war sicher nicht 
seine Absicht, doch viele Menschen sind bequem und interpretieren es so, was letzten 
Endes eine ruhiggestellte Gesellschaft erzeugt, eine Gesellschaft ohne Widerstand. Da-
durch können die Pläne der dunklen Mächte ohne Störfelder durchgezogen werden. Ein 
Schelm, wer Böses dabei denkt! 
Für das Jahr 2025 sehe ich durch Trump eine Beendigung des Ukraine-Krieges, allerdings 
anders, als sich das manche das vorstellten. Das ist wohl schon länger abgesprochen, 
doch die Welt tut dann ganz überrascht. Des Weiteren kann ich große Überschwemmun-
gen in Europa sehen, und leise Stimmen vernehme ich, die mir sagen, dass eine neue ge-
fährliche Krankheit ausbrechen kann. In Deutschland und Österreich gibt es innenpoli-
tisch große Unruhen, jedoch nach Beendigung des Ukraine-Krieges sehr viel positive 
Energie in der Bevölkerung. 
Flugreisen werden sehr teuer werden, doch die Sicherheit im Flugverkehr wird ein The-
ma werden. Das habe ich schon 2020 gechannelt. Sämtliche Lebenskosten werden auch 
teurer. Für 2025 sehe ich jedenfalls keinen Dritten Weltkrieg. Feuer könnte wieder in 
Amerika ausbrechen. Eventuell gibt es Hochwasser in den arabischen Ländern. Auch ha-
ben wir gerade ein kurzes Zeitfenster, wo es günstig ist, Gold zu kaufen. Ich sehe noch 
die Gefahr durch die Erkrankung oder den Tod eines hochgestellten Politikers. Es gibt 
weitere Unruhen im Nahen Osten – aber auch unabhängig von Israel –, also andere Län-
der betreffend. Zudem geht die Migration nach Europa weiter, was zu Konflikten vor al-
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lem in der einheimischen Bevölkerung führen wird – es hat ein weiteres Erstarken der 
rechten Parteien zur Folge. Um das vorherzusehen, muss man allerdings kein Hellseher 
sein… 
Wenn wir alle unsere Schwingung erhöhen, hat das Dunkle schlechte Karten. Aber sie 
spielen noch ihre Machtspiele. Daher sollten wir immer wachsam sein! 

 
Viele sprechen von einer Frequenzerhöhung. Kannst Du das feststellen? Ist sie der Grund, 
wieso so viele Menschen durchdrehen, mit dem Alltag nicht mehr klarkommen und zu-
nehmend aggressiv sind? Und auf der anderen Seite Menschen wie wir immer mehr 
Gleichgesinnte treffen und geistig schneller wachsen? 
 

Auch das ist eine interessante Frage, lieber Jan! Die Menschen sind außer Rand und 
Band, und dafür gibt es eine wunderbare Erklärung! Durch die immense Erhöhung in hö-
here Dimensionen kommen bei den Menschen alle, wirklich alle alten karmischen sowie 
ungelösten Lebensthemen an die Oberfläche, die jetzt gelöst, erlöst und gereinigt wer-
den müssen, da die gesamte Menschheit nur mit reinen Energiefeldern in höhere Dimen-
sionen eintreten können. Das sorgt für Verwirrung und erklärt auch, warum immer mehr 
Menschen Heiler und Kartenleger aufsuchen und nach Erklärungen suchen, was denn 
jetzt so los ist in ihrem Leben. 
Natürlich sorgt das für Aggression und Zorn, da keine Antwort auf die momentane Lage 
gefunden werden kann. Aber im feinstofflichen Bereich ist das ganz einfach. Lebenssitua-
tionen und Wege lassen sich neu konfigurieren, und altes Karma kann man auflösen, ge-
gebenenfalls auch mit Rückführungen. Klar ist auch, dass Gleichgesinnte, so wie wir es 
sind, zusammenfinden und neue Wege in einer neuen Zeit gestalten, und gleichzeitig 
Menschen auf ihrem Prozess des Erwachens liebevoll begleiten. Sei es mit diesen wun-
derbaren Büchern Deines Verlages oder durch Aufklärung – es dürfen noch viele Men-
schen in ein neues Bewusstsein gehen.  
Leider sind die gerade mal fünf Prozent der Erwachten viel zu wenig, darum ist die Welt 
auch so, wie sie ist. Vielleicht schaffen wir den Weg raus aus der Spaltung und rein in die 
Liebe. Wir werden unermüdlich unser Bestes geben. 
 

Wenn immer mehr lichte Wesen tätig werden, dann tun es in einer polaren Welt logi-
scherweise auch die dunklen. Kannst Du das Wirken von Dämonen sehen? Wie sieht das 
aus? Hängen sie an den Menschen? Ist das mehr geworden? An welchen Orten und an 
welchen Menschen siehst Du am meisten? 
 

Das ist für mich auch ein sehr spannendes Thema und an und für sich recht einfach zu 
beantworten. Da wir in der satanischen Umkehrung leben (die Lüge wird zur Wahrheit 
und die Wahrheit zur Lüge, Mann zu Frau und Frau zum Mann usw.) wüsste ich nicht, 
wer im Moment nicht dunkel besetzt ist. Ich beobachte das seit September 2024, dass 
wir uns in einem dunklen, negativen Energiefeld befinden. Der einzelne Mensch wird 
niemals die Besetzungen eines Machthabers haben. Das ist ganz klar und auch nicht 
notwendig. Ich kann auch nicht unterscheiden, ob Christ oder Moslem – es betrifft den 
gesamten Planeten, der im Moment diese dunkle Schwingung besitzt. Aber ich werde in 
einem separaten Artikel die Spiritualität dieser beiden Kulturkreise genau erklären. Das 
Wirken von Dämonen hält die Menschen in einer ganz niederen Schwingung und zudem 
in ihrer Angst gefangen. Ab Ende März/Anfang April sehe ich ein Durchlichten dieser 
dunklen Schwingung und wir dürfen wieder etwas aufatmen. 



Was kann man tun als Einzelner?  
 

Macht Gutes in eurem Leben und beginnt den Tag mit einem Lächeln, und lasst die Ener-
gie bei euch, das ist jetzt ganz wichtig. Jeder Einzelne braucht seine Kraft für den Aufstieg 
in höhere Dimensionen. Ein liebevolles NEIN zu euren Mitmenschen ist ein liebevolles JA 
zu euch selbst und zu eurer spirituellen Entwicklung. Je schneller die Menschen das beg-
riffen haben, umso weniger kann die KI zu einem Problem werden. Das habe ich genau in 
meinem Buch „Karma is a Bitch!“ im Kapitel „Transhumanismus“ erklärt. Denn wir sind 
jetzt alle gefragt, jeder Einzelne von uns. Das bedeutet Eigenverantwortung auf allen 
Ebenen! 

 
Vielen Dank, liebe Uschi. Wir leben in einer spannenden Zeit, und es ist gut, dass wir gera-
de jetzt hier leben und es nicht nur miterleben dürfen, sondern es auch mitgestalten! 
 
 

 

https://dieunbestechlichen.com/produkt/karma-is-a-bitch-ploetzlich-und-unerwartet-gibt-es-nicht-die-erstaunlichen-erlebnisse-von-oesterreichs-bekanntester-hellseherin/

